

2014年4月1日  
カルソニックカンセイ株式会社

## 2014年度入社式を実施

カルソニックカンセイ株式会社（本社：さいたま市北区、社長：森谷 弘史）は、本日 10 時 30 分から、研究開発センター・本社にて入社式を実施しました。

代表取締役社長である森谷弘史の挨拶要旨（抜粋）は、以下のとおりです。

「本日、ここにフレッシュな仲間を迎えることができ、大変嬉しく思っている。皆さんが会社に新しい息吹を吹き込んでくれることを期待している。

当社はコーポレートビジョンで「ものづくり」を掲げており、社内のすべての仕事はものづくりと関わりを持っている。この言葉は、単にものをつくるという意味ではない。これから職場に配属されたら、「ものづくりとは何か」を自分の言葉で考えてほしい。皆さんが考えたものづくりについて、1年後に私と皆さんとで意見交換の場を持ちたい。」

「本日から社会に出る皆さんに、心がけてほしいことを一つ挙げるとすれば、社会人にとって信用がなによりも大切だということである。当社は若いうちからいろいろな事にチャレンジでき、失敗しても次で取り返せるが、人として失敗すれば信用を失い、仕事の機会を逸するうえ、取り戻すための膨大な労力が必要になる。約束したことを忘れず実行し、結果を報告することで信用を高めていけば、さらに大きな仕事の機会が巡ってくる好循環となるだろう。」

本件問い合わせ先

コーポレートプランニングオフィス（広報）

(048) 660-2161